

Comptage des déplacements à vélo et à pied entre le Pays de Gex et le Canton de Genève

Janvier 2017



APiCy

Association des Piétons et
Cyclistes du Pays de Gex

Résultats généraux

Au total, nous avons compté 781 cyclistes et 184 piétons. Seules 26 % des cyclistes (idem qu'en 2015) et 32% des piétons (augmentation de 3% depuis 2015) étaient des femmes. Les chiffres totaux par site sont présentés dans le tableau ci-dessous.

Lieu	Cyclistes			Piétons			Évolution par rapport à 2015	
	Total	nombre	%	Total	nombre	%	Cyclistes	Piétons
Saint-Genis-Pouilly, début piste cyclable vers Meyrin	234	49	21%	45	11	24%	4%	-31%
Saint-Genis-Pouilly, entrée Cern	150	13	9%	62	17	27%	-3%	-18%
Ferney piste cyclable tunnel	210	86	41%	27	11	41%	12%	13%
Mategnin, douane Suisse	80	23	29%	29	12	41%	25%	53%
Mategnin, rond-point des anneaux vers Meyrin	107	32	30%	21	8	38%	-17%	75%
Total	781	203	26%	184	59	32%	3%	-6%

Comparaison avec les précédents comptages

Ce comptage est le cinquième que nous réalisons, les précédents rapports sont disponibles sur notre site internet.

Il est un peu délicat de comparer les chiffres absolus, mais par rapport aux chiffres de l'année dernière, nous avons les constatations globales suivantes

- En périmètre constant, il y a 2.9% plus de cyclistes., mais 6% moins de piétons.
- Pour la première fois, il y avait plus que 200 cyclistes au tunnel de Ferney (+12% cyclistes et piétons)
- Au rd point de France (St Genis), il y a eu une légère augmentation des cyclistes (+1%) mais une grande diminution des piétons (-24%)
- Au secteur Mategnin, il y a eu le changement inverse, plus de piétons (+61%) mais moins de cyclistes (-3%)

La proportion de femmes reste toujours assez faible, mais semble progresser. Pour les cyclistes le pourcentage reste stable à 26%, mais pour les piétons, il y a eu une augmentation du pourcentage, de 29% à 32%. (Le nombre de femme piétonnes reste stable, mais il y a moins d'hommes à pied.)